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(I lavori proseguono alle ore 14.10 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 791 presentata da Frediani, inerente a
"Convocazione per vaccinazioni over 70 in orario serale"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l’interrogazione a risposta immediata n. 791,
presentata dalla Consigliera Frediani.

Ha chiesto di illustrare l’interrogazione la Consigliera Francesca Frediani; ne ha facoltà
per tre minuti.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente e buongiorno, Assessore.
Sarò molto breve, perché la situazione è piuttosto semplice, pur generando, nella realtà,

grandi complessità.
Abbiamo alcuni anziani over 60 che rappresentano una categoria che, al momento, non

ha risposto positivamente all’invito alla vaccinazione. Rispetto a questa categoria si stanno
attuando delle politiche di persuasione o, comunque, di agevolazione nell’accesso ai vaccini,
come ad esempio la possibilità di accedere senza prenotazione, e anche quella di scegliere il
vaccino.

C’è, poi, la categoria degli over 70 che, nella gran parte dei casi, ha già ricevuto la prima
somministrazione, e in questi giorni iniziano i richiami per la seconda dose.

Ho ricevuto diverse segnalazioni, principalmente dal mio territorio, quindi dall’ASL TO3.
Può darsi che questo dipenda dal fatto che risiedo in quel territorio, quindi è più facile che mi
contattino da quella ASL, ma è probabile che il problema sia presente anche in altre ASL.

Il problema è che questi over 70 vengono convocati in orario serale, ma parliamo delle
ore 22.00 e delle ore 23.00, addirittura delle ore 24.00. Rispetto a Susa, credo che la
spiegazione potrebbe trovarsi nel fatto che questo sito è l’Autoporto, quindi gli anziani vengono
vaccinati direttamente in auto (poi devono rimanere in osservazione un quarto d’ora per
verificare l’esistenza di reazioni avverse). Questo, ovviamente, se fatto in pieno giorno,
potrebbe portare a dei malesseri dovuti alle alte temperature, perché è un luogo senza spazi
alberati e senza possibilità di riparo dal forte sole e dalle calde temperature di questi giorni.
Però, se così fosse, mi chiedo per quale motivo non si sia pensato ad una sistemazione
alternativa. Abbiamo a disposizione degli spazi nei quali sarebbe stato possibile organizzare il
giro di richiami di seconda dose delle vaccinazioni senza chiedere a persone over 70 di
spostarsi in auto di sera, al buio.

È chiaro che l’obiettivo è quello di velocizzare la campagna vaccinale e dare la massima
copertura. Tuttavia, considerando che, ad esempio, sul territorio di Avigliana è presente la
Casa della Salute, dove molti giovani vanno a vaccinarsi, mi sembra che ci sia un po’ di
disorganizzazione (vorrei chiamarla così, ma non so nemmeno se sia imputabile a questo
fattore). Era solo per capire se il fenomeno si verifica soltanto nell’ASL TO3, e sia legato a
questo discorso dell’Autoporto di Susa, o se sia un fenomeno generalizzato, dovuto al fatto che
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si stanno accelerando le vaccinazioni, per cui gli orari per gli anziani coincidono spesso con
quelli riservati ai più giovani.

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Frediani per l'illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione, delegando l’Assessore Tronzano,

che ha pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti.

TRONZANO Andrea, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Prendo spunto dalle indicazioni della Consigliera Frediani e le trasmetterò naturalmente

all’Assessore Icardi. La risposta per ora è la seguente.
La popolazione over 60 e ancor più quella over 70 rappresenta un target fondamentale

della campagna di vaccinazione anti SARS-CoV-2, tenuto conto della maggior frequenza di
forme gravi di patologia e di decessi da COVID 19. Per questo motivo è in via di definizione un
accordo con i Medici di Medicina Generale della Regione per il recupero e la conseguente
vaccinazione di tutti i soggetti over 60 non ancora vaccinati. Trattandosi pertanto di un
intervento gestito dai MMG, la vaccinazione avverrà nei loro orari di ambulatorio, in accordo
con il paziente stesso.

PRESIDENTE

Prego, Consigliera Frediani.

FREDIANI Francesca

Ha risposto ad un’altra domanda. Io non ho chiesto questo. Ora l’Assessore Icardi non è
presente e quindi chiederei…

PRESIDENTE

Questa è la risposta dell’Assessore.
Al limite, riponga la domanda.

FREDIANI Francesca

Non c’entra nulla con la domanda che ho posto. Qui parliamo di richiami già definiti e
già fissati in orari che non sono praticabili per persone anziane. A questo punto, o sospendono
le vaccinazioni per queste persone e li rimandano agli ambulatori, altrimenti è una risposta
che non ha il minimo senso.

Grazie comunque all'Assessore per averla riportata.

*****
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OMISSIS

(Alle ore 14.34 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.07)


